



日本共産党 区議会議員
Japanese Communist Party

週刊区政報告
ニュース

2016年5月29日 No. 268



twitter
@andotaisaku

安藤たい作

バックナンバー さるのつぶやき 検索

区議40人全員で取り組む議会報告会が5/31の6時半からきゅりあんにて開催。手探りの初企画。ご参加の上、意見をお寄せ頂き開かれた議会につなげましょう。

日本が武力攻撃を受けていない戦争にも「当然協力」 区民を戦争に巻き込む戦争法は廃止に



予算特別委員会
総括質疑 (共産)

第一回定例区議会予算委員会の
総括質疑にて質問 (3/16)

府の考え方に沿って出
ていますから、品川区
においても、一自治体
ですから(中略)これ
の活用について要請等

品川区は協力するの
か? 協力は断るべきだ」と
質問。
区は「当然、国の政

想定されている自
治体の協力 (国の
周辺事態法の解説
より)
港湾・空港の使用、
燃料貯蔵所の設置、
建築許認可、救急
搬送などを想定、
と解説。

を禁じた9条を踏みに
じる戦争法を承認し、
区民を危険にさらすこ
とは許せません。戦争
法の廃止は急務です!

自治体に戦争協力を義務づけた日米新ガイドライン
戦争法に先立ち昨年4月に改定された日米新ガイドラインでは、日米両政府は、地方公共団体の機関が有する権限および能力を適切に活用すると書き込まれました。しかし戦争法のもとでは、自治体が協力を義務付けられる事態の意味合いはガラツと変わることにな

は当然」と答弁
予算委員会総括質疑
で私は「日本が直接攻撃を受けていない、存立危機事態のもとでも品川区は協力するの

戦争放棄、武力行使を禁じた9条を踏みに
じる戦争法を承認し、
区民を危険にさらすこ
とは許せません。戦争
法の廃止は急務です!

昨年秋に安倍自公政権が戦争法(安保法制)を強行し、3月29日から施行された中、この廃止が最大の争点の一つである参院選が目前(7月10日投票予定)。この間の区議会質疑でも、戦争法の強行は、品川区民にとっても戦争に巻き込まれる重大事態であることが明らかになっています。

ニュースへのご感想
をお寄せください

FAX 3778-3088
taisakuando19740217@gmail.com

当ニュースをお住まいのまわりにポスティングして
頂ける方を募集しています。ご連絡下さい!

活動報告

「よく分かる区財政講座」に参加



講義を聞きシート記入しながら学習。H26年度品川の年間予算に占める義務的経費率、経常収支比率

は74%。隣で受講していた区議さんの中野区は85%。良くも悪くもどうみるか。財政デザイン研究所主催。(5/12)

お昼の大井町2000万人署名宣伝

香西地区委員長、地域の皆さんと参加。きたるべき参院選は、戦争法を強



行し9条改憲の狙いをむき出しにする安倍政権を少数派へ、更に、道路や羽田、待機児など大本にある国の悪政を根本から変えるチャンスでもあります。(5/13)

西品川・大崎地域後援会の区政懇談会

香西かつ介3区予定候補も挨拶、白石都議から舛添知事の政治資金問題など都政報告。



住民運動団体からは道路、図書館、羽田、9条の報告があり、会場からは国保料、コミュバスなど発言。充実した催しになりました。(5/14)

品川区議会超党派議員有志主催で羽田新ルート品川低空飛行計画の学習会

ネット、共産、民進、維新の4党派の区議が参加し挨拶しました。約百人の参加で立



ち見が出る状況。最も被害を受ける地元・品川区から立場を超え声を挙げる意義は大きい!

山添拓 @ 大井町街頭演説会

若い!頼もしい!と評判の山添弁護士の生のお話しを聴きにきて下さい

5/29(日)午後4時20分~

大井町ヨーカドー前

白石たみお都議/香西かつ介

相談はいつでもお気軽に。

【TEL】5742-6818 (控室)

もしくは 3491-3230 (事務所)



生活、医療、介護、保育、住宅、マンション紛争、労働相談など、まずはお気軽にご相談ください

毎週**火曜日**

午後1時~夜5時は

生活相談会

毎月**第3火曜日**

午後6:30~8:30は

弁護士を迎えての

無料法律相談会

主催: 共産党品川地区委員会

次回は

6/21(火)



いずれも会場は【安藤たい作事務所】

西品川3-16-3 電話/Fax3491-3230